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5月3日惜 から5日斥 まで、五月晴れのなか、

城址公園花まつりが開催されました。各種売店

が並んだ会場には、多くの人が訪れ、苗木の配

布や歌謡ショーを楽しんでいました。

5日は「子どもの日特集」として、たくさんの

商品が用意され、サイコロゲームやストラック

アウト、また、中国雑技団のショーが催され、

子どもたちの歓声があがっていました。

城址公園花まつり

狙った数字が出たかな？

中国雑技団による華麗なるショー

みんな楽しくフラダンスおじいちゃんと一緒に当たるかな？

日舞の披露

ミスマロニエから苗木の配布

どの金魚がうまくすくえるかな？
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暖かい日が続き、晴天に恵
まれ、町内でいろいろな花が
一斉に開花しました。特にツ
ツジやフジは満開で、催し物
に訪れた人や公園でくつろぐ
人たちの目を楽しませてくれ
ました。
ここで、町内に咲いた花を

一部紹介します。

五月晴れで花が満開

水環境神主公園のハナミズキ

下神主地内（角田實さん宅）のツツジ

上郷児童館のフジ蓼沼親水公園のアヤメ

役場正面玄関前のツツジ

城址公園のツツジ

上三川保育所のフジ
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もうすぐパパ・ママ プレパパ・ママ教室

疑似体験を受ける参加者

装備品のチェックを受ける消防団員

4月24日隻、役場駐車場及び各消防団機械器具置
場で、管理調査が行われました。
管理調査とは、消防車や機械器具置場が適正に管理

されているか、また、実際の火災に使用するポンプの
状態が良好かなどを、消防団長をはじめ、石橋地区消
防組合上三川分署員の協力により審査を行うものです。
管理調査終了後は、上三川分署橋本分署長によるホ
ース修繕講習会が行われました。

災害時に備えて…
消防団機械器具管理調査

ほん大好き　全国訪問おはなし隊

5月10日惜、本郷北小学校の生徒56名が蓼沼配水
場を見学しました。
町の水道水は、「町全体の78％の人が利用してい

ますよ」また、「1年間に使う水道水の量は東京ドー
ム2個分ですよ」といった説明を受けました。
施設を見学した小学生から、毎日使う水について多
くの質問が出ました。

皆さんの飲み水配ります
蓼沼配水場見学

蓼沼配水場の説明を聞く小学生

本を読む参加者たち

4月15日昔、保健センターでプレパパ・ママ教室が
開催されました。昨年度まで行われた妊婦教室から、
プレパパ・ママ教室に変わり、今回は11名の将来のパ
パ・ママが参加し、疑似体験や情報交換を行いました。
実際に妊婦の疑似体験をされた参加者からは、「妊

婦がこんなに大変だとは思わなかった。」という声が
聞こえました。
今後も定期的に教室を開催しますので、参加希望の
人は、健康福祉課保健衛生係（牲○569132）までご連
絡ください。

5月8日隻、ゆうきが丘自治会集会所と図書館に、
たくさんの本と夢をのせて全国各地をまわっている、
講談社のキャラバンカーがやってきました。
キャラバンカーの中には、いろいろな本がたくさん
あり、子どもたちは、本をとりながら、会場に設置さ
れたシートの上で喜んで本を読んでいました。また、
キャラバン隊の隊長さんと上三川図書ボランティアの
皆さんが絵本などを読んでくれ、参加者にとって楽し
い一日となりました。
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村上勝郎さん（愛宕町）が、自宅の庭木を手入れし

ていたところ、大きさ30㎝を超えるハチの群れがあ

ったので、殺虫剤を使ってハチを退治しました。する

と翌日の朝、「白い巣だけになっていて、びっくりし

ました。おもしろい形なので記念にとっておきます。」

とのことでした。

木からダイコン？
おもしろい形のハチの巣発見

ツバキの木に作られたハチの巣

お囃子をバックに懇親を深める会員さん

5月11日戚上郷4区公民館で、老人会の人たちが
集まり懇親会を行い親睦を深めていました。
鶴見郁夫会長は「月1回、会員の皆さんと交流会を

行い、週1回、輪投げやグランドゴルフなども行って
います。」また、「3か月に1回は、お墓や神社、そし
て、改善センター周辺の清掃も行います。」、地元のお
囃子会では演奏をしたり指導もするとのことでした。
参加者は「健康維持のため、みんなと顔を合わせて体
を動かすことはいいことですよ。」と楽しそうでした。

健康のために　上郷4区老人会

5月13日昔に上三川病院では、外来患者さんなど
を対象に、より身近に看護・ケア・助け合いの心を知
っていただこうと「院内看護の日」を実施しました。
5月12日が、近代看護を築いたナイチンゲールの

誕生日であることから、看護の日と看護週間が制定さ
れました。院内には、血圧測定器や骨密度測定機を設
置し検査をしたり、介護用品を展示しました。看護部
長さんは、「より身近に看護実態を知っていただき親
近感を持っていただければ。」と話していました。

看護の心をみんなの心に
上三川病院で看護の日

骨密度の検査結果を説明する看護婦さん
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▼
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第
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〜
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＝
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室
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